



Pour la libération des prisonniers politiques kanak et contre tous les colonialismes : Manifestons le 24 septembre 2024 !

Unité, humilité, respect et mémoire !

Bozu sê, Ci ore one, Bonjour ouzotes, Te malo, Boyou, Âriké, Bonjour,

Il y a 2 mois et demi, des militants kanak qui se battaient pour le droit à l'auto-détermination du peuple kanak ont été déportés en France et emprisonnés sous des accusations forgées de toutes pièces, par l'État colonial.

Pendant ce temps, des politiques ségrégationnistes loyalistes et coloniales qui mettent à terre les droits humains sont devenues une réalité courante en Kanaky soutenues par le gouvernement français qui envoie massivement des forces armées et du matériel militaire pour réprimer dans le sang les militants indépendantistes kanak.

Résultat des courses : les kanak sont parqués, déportés, contrôlés abusivement, arrêtés arbitrairement, privés de leur liberté d'expression et de circulation, intimidés, calomniés, assassinés par des militaires ou des groupes de loyalistes armés, et violés. Les médias servent la politique coloniale française et véhiculent l'image d'un kanak violent et raciste.

La population souffre d'une justice qui s'est faite déposséder de son indépendance. En effet, le politique a pris le pas sur le judiciaire. Les voix dissidentes sont systématiquement réduites au silence par l'emprisonnement et l'exil. En particulier, la jeunesse kanak, qui s'est mobilisée pour ses droits, est criminalisée systématiquement par les élites médiatiques et politiques.

Pendant ce temps, des élites politiques s'enrichissent au détriment de la population locale. Alors ça suffit !

**À nos frères et soeurs kanak,
à nos frères et soeurs mélanésiens, micronésiens et polynésiens,
à nos frères et soeurs des autres colonies françaises (Réunion, Guadeloupe,
Guyane, Martinique et Mayotte),
à nos frères et soeurs issus d'anciennes colonies françaises,
à nos frères et soeurs français,
aux organisations anticapitalistes et anticolonialistes d'ici et d'ailleurs,
et à tous ceux qui soutiennent la cause kanak.**

Le 24 septembre, cela fera 171 ans que la France a colonisé la Kanaky. Pour les kanak, c'est à la fois une journée de deuil et la fête de la citoyenneté. Nous appelons à la mobilisation partout en France ce jour-là pour exiger la libération des prisonniers politiques kanak et la fin des politiques coloniales françaises.

**Rejoignez-nous en masse le 24 septembre 2024 pour montrer l'unité de notre peuple
face au tyran colonial !**

Collectif Solidarité pour Kanaky 67 et 68,
le 6 septembre 2024 à Strasbourg.